

# *Cuba cherche à renforcer sa coopération avec l'Union économique eurasiennne*

---



Moscou, 8 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a réaffirmé aujourd'hui la volonté de la nation caribéenne d'accroître sa participation au développement des mécanismes de l'Union économique eurasiatique (UEE).

Comme nous l'avons déjà dit, le gouvernement cubain attache une grande importance aux relations économiques, commerciales, financières et de coopération avec l'Union économique eurasienne et ses États membres, en prenant comme prémisse les relations historiques qui nous unissent, a déclaré le président dans son discours lors du sommet pour le dixième anniversaire du bloc, qui s'est tenu au Kremlin.

Le chef d'État cubain a souligné les réalisations de l'Union au cours de la dernière décennie, qui ont favorisé la croissance du produit intérieur brut de ses pays membres (la Russie, le Kazakhstan, l'Arménie, la Biélorussie, le Kirghizstan et l'Ouzbékistan, ainsi que Cuba en tant qu'observateur), et ont établi des lignes directrices pour une coopération stratégique globale entre les parties.

"Cuba, en tant qu'État observateur, réitère sa volonté et son intérêt pour une plus grande participation aux mécanismes de l'Union afin de progresser vers une intégration plus profonde", a-t-il souligné.

À cet égard, il a fait remarquer que le Plan national de développement économique et social de Cuba jusqu'en 2030 présente de nombreuses matrices de convergence avec les priorités de la Déclaration de l'UEE, en mettant l'accent sur le rôle de la science et de l'innovation.

Díaz-Canel a également souligné la nécessité de promouvoir la réalisation d'un ordre mondial multipolaire au milieu de la crise politique, économique et sociale qui sévit à l'échelle mondiale.

À cet égard, il a exhorté ses homologues à continuer de défendre la stabilité régionale, tout en assurant que Cuba serait toujours prête à soutenir les pays et les gouvernements qui s'engagent à respecter l'autodétermination.

Le dirigeant antillais a profité de l'occasion pour féliciter son homologue russe, Vladimir Poutine, pour sa récente réélection à la présidence du géant eurasien, avec une large approbation populaire.

De même, il a salué le fait que ce 8 mai marque le 64e anniversaire du début des relations bilatérales entre l'Union soviétique et Cuba, un lien qui, selon lui, a contribué au développement de la révolution cubaine naissante.

Cuba a le statut d'observateur de l'Union économique eurasienne depuis 2020, et c'est la première fois que le président de la nation caribéenne assiste à une réunion du Conseil suprême de l'organisation. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354240-cuba-cherche-a-renforcer-sa-cooperation-avec-lunion-economique-eurasienne>



**Radio Habana Cuba**